

QUEBEC – Bientôt un étiquetage des OGM ?

Par

Publié le 31/07/2004

Une coalition de la société civile rappelle, dans une lettre ouverte à la ministre de l'Agriculture, Françoise Gauthier, la promesse du Parti Libéral du Québec (PLQ) en faveur d'un étiquetage obligatoire des OGM au niveau provincial dès 2004. En effet, on peut lire dans le programme du PLQ : "Développer une politique rendant obligatoire l'étiquetage de tous les aliments contenant des OGM"¹. Quelque 87% des Québécois² souhaite que soit rendu obligatoire l'étiquetage, même si le gouvernement fédéral refuse de bouger.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/quebec-bientot-un-etiquetage-des-ogm/